
第５回「江戸川区みどりの基本計画」改定委員会 

意見の概要 

 
令和５年12月18日（月）に第５回「江戸川区みどりの基本計画」改定委員会を開催し、以下の内容につ

いての説明を行い、意見交換を行いました。 

 

１） 「江戸川区みどりの基本計画」（原案）に関する意見募集・オープンハウスの実施結果について 

２） 「江戸川区みどりの基本計画」（案）について 

３） 今後のスケジュールについて 

意見交換１ 
「江戸川区みどりの基本計画」（原案）に関する意見募集・オープンハウスの実施結

果について 

〇特になし 

意見交換２ 「江戸川区みどりの基本計画」（案）について 

〇コラムが充実しているので、コラムのみの目次を作成したほうがよい。 

 ⇒目次にコラムタイトルを追加する。 

〇街区公園や近隣公園は専門的な名称なので、用語集に追加したほうがよい。 

 ⇒コラム「身近な公園の整備方針、公園充足率の考え方」の中で「都市公園の種類について」の解

説を追加する。 

〇幅広い世代が気軽に公園を利用できるようにするためには、ハードのみならずマネジメントが 

大事。 

 ⇒「みんなのこうえんプロジェクト」など地域による公園の維持管理にも重点を置いて進める。 

〇みどりの計画の中での農地の保全の方向に対して精査していただいて、より一層農地を守ってい

けるような実効性のある施策となるようにしていただきたい。 

 ⇒「農地の保全と活用」として、農の風景の創出と保全、農地の公園用地としての活用、生産緑地

の減少対策などを施策として掲げており、実効性のある計画となるよう、PDCA のサイクルによ

り進行管理を行う。 

〇区の各種計画が用語解説と併記されていることに違和感がある 

 ⇒「江戸川区の計画・条例」と「区の特徴的な取組」を、用語集とは別立てして整理する。 

〇計画の最後で唐突にチェックシートが出てくるが、シートの活用についての説明と合わせて掲載

した方がよい 

 ⇒チェックシートに関する文言を P149 に追加し、チェックシートは資料編に移動 

〇緑被率とみどり率については、本文のコラムで説明した方がよい 

⇒コラム「緑被率・みどり率」を P19 に移動 

 

意見交換３ 今後のスケジュールについて 

〇特になし 

 


